

Assemblée fédérale

Les conseils législatifs se sont réunis en session de printemps (7^e session de la 48^e législature), le lundi 2 mars 2009, à 14 h 30 pour le Conseil national et à 18 h 15 pour le Conseil des Etats.

Elections

Conseil national

Monsieur Max Chopard, originaire de Sonvilier et Untersiggenthal, Gewerkschaftssekretär, domicilié à Nussbaumen (en remplacement de Monsieur Urs Hofmann, élu Conseiller d'Etat)

Monsieur Martin Landolt, originaire de Näfels (ZH), Eidg. dipl. Betriebsökonom HWV, Leiter Marktbearbeitung, domicilié à Näfels (en remplacement de Werner Marti, démissionnaire)

Monsieur Ulrich Schlüter, originaire de Flaach (ZH), Oberengstringen (ZH) et Bâle, Dr. phil. I, Redaktor, domicilié à Flaach (en remplacement de Ueli Maurer, élu Conseiller fédéral)

Election

Assemblée fédérale (Chambres réunies)

Le 18 mars 2009, l'Assemblée fédérale (Chambres réunies) a procédé à l'élection suivante:

Tribunal pénal fédéral. Un membre

Monsieur Stephan Blättler, originaire de Bülach (ZH) et Hergiswil (NW), lic. en droit, avocat, domicilié à Bülach

La session de printemps a été close le vendredi 20 mars 2009.

